

PLAN GENERAL 2020 ACTUALIZACIÓN DEL ELEMENTO DE SEGURIDAD Y ELEMENTO DE JUSTICIA AMBIENTAL

Permit Sonoma está actualizando el elemento de seguridad del plan general del condado y desarrollando un nuevo elemento de justicia ambiental. El plan general es una visión comunitaria integral a largo plazo para guiar el uso de terreno, el desarrollo físico y la acción pública.

¿Qué hará el elemento de seguridad?

El elemento de seguridad establece objetivos y políticas para reducir los riesgos potenciales a corto y largo plazo para las personas, las propiedades y los sistemas como resultado de incendios, inundaciones, terremotos, deslizamientos de tierra, cambio climático y otros peligros. El elemento de seguridad aborda la respuesta y preparación ante emergencias, la mitigación de peligros y la reducción de riesgos, y la adaptación y resiliencia al cambio climático. La actualización del elemento de seguridad:

- Identificar peligros y riesgos conocidos en el condado y evaluar la vulnerabilidad;
- Evaluar la vulnerabilidad del condado al cambio climático y proponer estrategias para la resiliencia climática, con un enfoque especial en la adaptación para las comunidades de poblaciones sensibles y justicia ambiental;
- Evaluar la capacidad, la seguridad y la viabilidad de posibles rutas y ubicaciones de evacuación en una variedad de escenarios de emergencia;
- Identificar desarrollos residenciales que no tengan al menos dos rutas de evacuación de emergencia;
- Y crear metas y políticas para una seguridad comunitaria equitativa.

¿Qué son las poblaciones sensibles?

Las poblaciones sensibles son comunidades que experimentan un mayor riesgo y una mayor sensibilidad al cambio climático y los peligros naturales porque tienen menos capacidad y menos recursos para hacer frente, adaptarse y recuperarse de los impactos climáticos.

Las poblaciones sensibles incluyen, entre otras: personas de color, inquilinos, hogares sin internet, personas indocumentadas, personas desempleadas y trabajadores al aire libre, y personas con necesidades de acceso y función (NAF), como personas con discapacidades, personas mayores, niños, personas con dominio limitado del inglés y transporte desfavorecido.

El elemento de seguridad buscará desarrollar metas y políticas que prioricen la seguridad de las poblaciones sensibles.

¿Qué es la justicia ambiental?

Las comunidades de bajos ingresos y las comunidades de color experimentan resultados de salud desiguales debido a la carga de contaminación desproporcionada y otros factores ambientales estresantes, como las condiciones de vivienda inseguras y la mala calidad del agua potable. El retrato del condado de Sonoma encontró que los residentes afrodescendientes del condado de Sonoma tienen una esperanza de vida diez años más corta que cualquier otro grupo racial y étnico en el condado y los latinos ganan \$15,000 menos que el promedio por año.¹ Estas cargas ambientales y los resultados de salud resultantes se derivan de acciones institucionales.

La justicia ambiental es el derecho de todas las personas a vivir y trabajar en ambientes limpios y saludables. La ley estatal define el término justicia ambiental como “el trato justo y la participación significativa de personas de todas las razas, culturas, ingresos y orígenes nacionales, con respecto al desarrollo, adopción, implementación y cumplimiento

¹ Lewis, Kristen. A Portrait of Sonoma County: 2021 Update. New York: Measure of America, Social Science Research Council, 2021.

de leyes, reglamentos y políticas ambientales, ”
(Government Code § 65040.12(e)).

¿Qué hará el elemento de justicia ambiental?

El plan general es un documento clave para integrar las políticas y los objetivos de equidad en el gobierno y el servicio del condado. De acuerdo con el proyecto de ley 1000 del senado de California (2016), Permit Sonoma está desarrollando un elemento de justicia ambiental como un capítulo del plan general que establecerá metas y políticas claras para promover la salud en comunidades de bajos ingresos y comunidades de color con grandes cargas ambientales. Estas comunidades se conocen como comunidades de justicia ambiental.

Los objetivos y políticas del elemento de justicia ambiental abordarán los siguientes temas:

- Carga de contaminación
- Acceso a alimentos saludables
- Vivienda segura y sanitaria
- Instalaciones públicas saludables
- Actividad física
- Compromiso civil

¿Qué son las comunidades de justicia ambiental?

Las comunidades de justicia ambiental son comunidades de bajos ingresos que tienen una carga de contaminación desproporcionada (también conocidas como "comunidades desfavorecidas"). El elemento de justicia ambiental resultará en un mapa de comunidades de justicia ambiental y políticas que aborden los riesgos de salud únicos o combinados que enfrentan estas comunidades y el condado de Sonoma en general.

El mapa de comunidades de justicia ambiental del condado se basará en [CalEnviroScreen](#), una herramienta de mapeo de estado, para ayudar a identificar las comunidades más afectadas por la contaminación y otros riesgos para la salud. Las secciones censales que reciben el 25 por ciento más alto de los puntajes generales en CalEnviroScreen y todas las tierras bajo el control de tribus reconocidas a nivel federal se designan como desfavorecidas.

¿Cómo puedo involucrarme?

Visítenos en línea y regístrese para recibir actualizaciones.

<https://permitsonoma.org/longrangeplans/proposedlong-rangeplans/environmentaljusticeelement>

Contacto

Katrina Braehmer, gerente de proyecto, Permit Sonoma
Katrina.Braehmer@sonoma-county.org